

Participer au mouvement citoyen sur l'arrivée de la 5G Health and Environment I EQSDS SCIENTIFIC CONFERENCE (2018)

DIFFUSER LARGEMENT

Français/English

Français

Chers collègues et amis,

"Electro y Químico Sensibles por el Derecho a la Salud - EQSDS" a organisé ses premières conférences Scientifiques EQSDS 2018 à Segovie.

Nous voulons donner une visibilité à la préoccupation croissante de l'arrivée de la 5G en organisant plusieurs événements dans la ville de Ségovie et dans les villes européennes "choisies" comme "ville laboratoire".

Nous avons réservé un espace pour rendre visible les différentes luttes citoyennes et nous aimerions pouvoir compter sur votre expérience.

Si aucun membre de votre organisation n'est en mesure d'y assister, nous vous demandons de nous envoyer un texte de 5 à 10 lignes pour donner une visibilité au mouvement citoyen européen contre la pollution électromagnétique et la situation des personnes électrosensibles.

Nous serions enchantés de pouvoir compter sur votre participation. Vous serez les bienvenus !!

Nous vous serions reconnaissants si vous pouviez faire circuler l'info au sein de vos membres.

En vous remerciant d'avance.

Très cordialement.

Web: www.stop5g.electroyquimicosensibles.org

Inscripción: www.stop5g.electroyquimicosensibles.org/inscripcion/

Email: actividades@electroyquimicosensibles.org

Minerva Palomar. Presidente.

Electro y Químico Sensibles por el Derecho a la Salud.

English

Dear colleagues and friends:

From Electro y Químico Sensibles por el Derecho a la Salud – EQSDS, España, we are organizing the following scientific conferences.

We want to show the growing concern about the arrival of 5G by organizing several events in Segovia city, one of the chosen European cities as 5g trial.

We´ve booked an space for giving voice to the diferent citizen struggles, and we would love to be able to count with your experience. In case, nobody of your organisation wouldn´t be able to come, we encourage you to send a text to us, 5 - 10 lines would be great in order to give visibility to the European citizens against Electromagnetic pollution and the situation of electrosensitive people based in your work.

And please spread the word among your members.

We wish you like this idea, if anybody would be willing to attend, you will be very welcome!!

Warm regards.

Web: www.stop5g.electroyquimicosensibles.org

Inscripción: www.stop5g.electroyquimicosensibles.org/inscripcion/

Email: actividades@electroyquimicosensibles.org

Minerva Palomar. President.

Electro y Químico Sensibles por el Derecho a la Salud.

--

Área de Comunicación.

**Electro y Químico Sensibles por el Derecho a la Salud.
(EQSDS)**

www.electroyquimicosensibles.org